

ENQUETE DU GROUPE VERONICA SUR LA ATERRISSAGE D' UZEZ (Gard)  
du 19 NOVEMBRE 1974.-

74103029

TEMOIN : Christophe FERNANDEZ , 16 ans.

LIEU : à 25 kms environ au Nord de Nîmes, la vieille cité ducale d'UZES est située à l'extrémité d'un plateau calcaire qui domine le paysage de garrigues mollement vallonnées. En arrivant du SUD par la N. 58I on trouve à main droite en arrivant dans UZES, le chemin de l'Escalette. Long d'un km, étroit, il dessert des habitations de plus en plus clairsemées et se termine sur la pente d'un thalweg à la villa de la famille Fernandez.

RECIT : Vers 18 H. le 19 NOVEMBRE 1974, Christophe FERNANDEZ se prépare à partir en ville. Seul à la maison il entreprit de clore avant son départ portes et fenêtres. En fermant les volets de la cuisine, située à l'OUEST du bâtiment, il eût son attention attirée par une boule lumineuse dont l'arête d'un mur de la villa ne laissait voir que la moitié. Il se rendit dans la salle de bains, dont la fenêtre donne en direction du NORD. Il put apercevoir, à une distance évaluée par la suite à 35 m, une boule lumineuse brillante, d'une couleur difficile à décrire, mais que l'on peut qualifier d'opalescente. Elle ne paraissait pas métallique et, bien que très lumineuse n'éclairait pas les abords de son point de station, au bord du chemin. Son diamètre ne paraissait pas inférieur à 1m80, ni supérieur à 2m50. La dimension exacte semble être 2 M 20. La sphère touchait le sol ou se tenait à proximité de celui-ci. Elle était STRICTEMENT IMMOBILE malgré le mistral assez fort qui soufflait ce soir là. Cette vision surprenante déclancha chez l'adolescent une peur bien compréhensible. Pour se donner du courage, il alla chercher sa carabine. Le seul fait d'avoir une arme le rassurait. Retournant à la fenêtre il observa attentivement le phénomène durant 10 à 15mn. Puis il se souvint que son appareil photo était chargé. Il le prit, sortit de la villa et s'approcha de l'OVNI jusqu'à 25 m (distance déterminée ultérieurement). C'était la

S. BLO

limite de perception d'un bruit modulé, mais continu, difficile à définir, comparable au glou-glou d'une bouteille que l'on vide. Il pouvait distinguer, dans la sphère, en certains endroits, des formes circulaires qui lui parurent être au nombre de 3 et " plus épaisses en couleurs, plus consistantes que le reste ..." dit-il. Ces " formes se déplaçaient lentement, comme si elles cherchaient, et lui rappelaient un peu les bulles de pâte molle que l'on voit monter et descendre dans certains lumineux " gadgets ". Il tremblait tellement qu'il fut impossible d'actionner son appareil photo. Il rentra chez lui, se domina, prit trépied et posemètre et sortit à nouveau. Il prit 2 séries de clichés : 3 à 35 m et 2 (dont il râté) à 23 m. Retournant à la villa, il mit un disque sur l'électrophone pour se réconforter et poursuivit son observation. Quelques minutes plus tard, la sphère s'éleva lentement à 4 ou 5 m en l'air et s'immobilisa. Un cylindre sortit sous la partie inférieure. Ebloui par la très grande luminosité du cylindre, Christophe se protégea les yeux en portant ses mains en visière. Le cylindre lui semblait avoir une longueur d'environ 80 cm à 1 m, et son diamètre fut estimé à 40 cm. Puis l'OVNI partit d'un coup, à une vitesse foudroyante, à la verticale et disparut en une fraction infime de seconde. Le jeune homme décida d'aller à UZES tout de même, il était 18 H 30 environ, l'observation avait duré 1/2 Heure. Il termina sa pellicule les jours suivants par des photos de son petit frère, la développa au labo de la maison des jeunes d'Uzès, en présence de 2 professeurs du lycée. Les enquêteurs du groupe VERONICA purent examiner les négatifs, on pouvait constater le déplacement effectif des taches circulaires d'un cliché à l'autre. Le négatif n'était pas coupé et sur le rouleau étaient visibles les clichés de l'OVNI et ceux du frère de Christophe. Les efforts des enquêteurs pour obtenir que le négatif soit adressé à M. POHER aux fins d'examen et retour immédiat demeurèrent vains. Sur ce la pellicule fut volée à la Maison des Jeunes où elle avait été imprudemment laissée, malgré les mises en garde des enquêteurs. Il fut procédé à une photographie du meilleur tirage.